6

NÉCROLOGIE

1991

Philippe MARIAU, longtemps chirurgien des Hôpitaux de Nice, avait retrouvé, en 1969, un Compiègne qu'il connaissait bien. Son grandpère maternel, le commandant Sabatier, avait habité au 2 place du Château et sa grand-mère maternelle appartenait à la famille de Montbas. Il descendait ainsi de Louis de Cayrol; ce fils d'un ancien maire de Compiègne fut directeur du Comité Archéologique, fondé en 1840, dont notre Société Historique prit la suite. Notre Conseil profita de sa forte personnalité et de sa grande culture, il était passionnément attaché au meilleur de la tradition et parfaitement désintéressé pour lui-même.

Louis BOULC'H, étant notaire à La Ferté-Milon, avait contribué aux Cahiers Raciniens. C'était un homme lettré et artiste mais aussi très dévoué. Retiré à Compiègne, il avait accepté d'assumer la charge de trésorier pendant plusieurs années, puis il était parti pour Boulogne-sur-Mer afin de se rapprocher de sa famille, sa santé n'étant plus bonne.